



65

MONREAL DESCARTA DISMINUCIÓN DE PLURIS P.6



Cuartoscuro

“Plurinominales se quedan”, dice Monreal

DIJO QUE QUEDÓ descartada de la Reforma Electoral la reducción de estos legisladores

POR FRANCISCO MENDOZA NAVA
 nacion@contrareplica.mx

Ricardo Monreal Ávila, coordinador de los diputados federales de Morena, dijo tener conocimiento de que quedó descartada de la Reforma Electoral la reducción de legisladores electos por el sistema de representación proporcional o “plurinominales”. Esto luego de que fuera uno de los puntos principales que habían sido cuestionados desde la oposición e incluso por algunas voces dentro del movimiento de la “Cuarta Transformación”.

Desde Querétaro, Querétaro, Ricardo Monreal señaló que sus aliados del Partido Verde Ecologista de México (PVEM) y el Partido del Trabajo (PT) le informaron que llevan ya tres reuniones con la Secretaría de Gobernación (Segob) y Pablo Gómez Álvarez, presidente de la Comisión Presidencial para diseñar la iniciativa. Al respecto, ade-



Dijo que se analiza la forma de vincularlos mayormente con la sociedad. Especial

lantó que se habría ya superado la diferencia que existía en cuanto al tema de la reducción de legisladores por sistema de representación proporcional.

“Creo que ese tema está superado y va a quedar como está actualmente [...] es decir, un sistema mixto con mayoría relativa de 300 distritos y 200 [plurinominales] como lo establece actualmente la Constitución [respecto a la Cámara de Diputados]”, pronunció el legislador zacatecano.

No obstante, el coordinador de la mayoría parlamentaria en el Palacio Legislativo de San Lázaro insinuó que si habrá cambios respecto a la

figura vigente de los “pluris”. Ello dado que expresó que actualmente se está analizando la manera en cómo vincularlos mayormente con la sociedad.

Sin embargo, el legislador Ricardo Monreal recordó que hasta ahora no ha llegado a la Cámara de Diputados la iniciativa presidencial de Reforma Electoral. Precisó que la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo anunció que ello sucedería durante el mes de febrero. A la par, enfatizó que la segunda o tercera semana están siendo consideradas como el “plazo fatal” para empezar a abordarla.